
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 12.05.2016

Top 9 Informationen zum Stand städtebaulicher Planungen und Bau-
maßnahmen

 
Herr Prahler informiert zum Stand städtebaulicher Planungen und Baumaßnahmen:

1. Änderung B-Plan Nr. 29 „Industrie- und Gewerbegebiet Nordwest“: Beschlussfas-
sung zur Abwägung der 1. Beteiligung und Entwurf voraussichtlich in der Sitzung 
nach der Sommerpause.  

B-Plan Nr. 39 „Zum Sägewerk“:  Die Fachgutachten sind weiterhin in Bearbeitung. 
Ein Termin mit dem Eigentümer der Spielothek ist für die 20. KW vereinbart worden.

B-Plan Nr. 41 Neu Degtow-West: Planer beauftragt, Fachgutachten im Herbst zu er-
warten.

Kirchstraße: Vor-Ort-Besichtigung im Rahmen der Radtour im Mai

Wismarsche Straße: Es wurden in den vergangenen Sitzungen Ideen vorgestellt. Es 
muss ein Planer beauftragt werden – Erledigung vorauss. Ende Mai. Herr Faasch 
wird sich ab jetzt an der AG beteiligen. 

Badeanstalt: Errichtung Sprungturm vorauss. Mitte Juni

Bahnhofsgebäude: keine erneuten Änderungen im Kosten- und Zeitplan; Ausschrei-
bungen für Tischlerarbeiten und Verglasung des Wintergartens laufen 

Bahnhofsvorplatz: Fördermittelantrag beim Energieministerium gestellt

Spielplatz Bürgerwiese: Fördermittelbescheid befindet sich auf dem Postweg 

Cap Arcona: bisher kein Fördermittelbescheid trotz intensiver Bemühungen

Masten an Ortseingängen: Bauanträge gestellt, nach Rücksprache Landkreis  Ge-
nehmigung wahrscheinlich nur für den Standort Klützer Straße

Es läuft eine Ausstellung zum Jubiläum 25 Jahre Stadtsanierung.

Am Rathaus ist ein Lichtspiel zur Krähensage in Planung und soll zur Kulturnacht 
eingerichtet sein.

Die Tafel e.V. hat einen Mietvertrag für die Wismarsche Straße 18 unterschrieben. 
Die Inbetriebnahme ist für Juni vorgesehen.



Herr Baetke äußert sein Unverständnis hinsichtlich der nicht genehmigten Standorte 
für die Masten an den Ortseingängen.

Frau Münter erkundigt sich über den Stand der Aufstellung einer OZ Litfaßsäule vor 
der Raiffeisenbank. 
Antwort Herr Prahler: Die erforderlichen Genehmigungen wurden beantragt.
  


